

3年学年だより

2023.5.30

木々の緑が鮮やかさを増し、ふじやつつじなど花々が咲きそろそろ季節になりました。

梅雨を思わせる雨降りの日もありますが、子どもたちは元気いっぱい勉強や遊びにがんばっています。社会や理科、総合など新しい学習にも慣れ、自分から進んで課題に取り組んでいます。習字の学習や外国語の学習にも楽しく取り組んでいます。これからもいろいろなことにチャレンジして力をつけていってほしいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

☆☆☆家庭学習バッチリ週間の取り組み ありがとうございました！！☆☆☆

家庭学習バッチリ週間のチェックありがとうございました！子ども達は毎日、宿題や鉛筆ピンピン、30分の学習に真剣に取り組みました。パーフェクトの人もたくさんいたのではないのでしょうか。これからもバッチリがんばってほしいなと思います。

☆☆☆総合の学習で 「おかえり祭り」について学んでいます☆☆☆

おかえり祭りについて

お話を伺いました！

メモを取りながらお話を聞くことは初めてでしたが、上手に話を聞き取ることができました。とても真剣に聞くことができ、振り返りでは、「おかえり祭りに早く行きたくなった」「新聞に早くまとめたい」と、とても意欲的でした。



☆☆☆☆☆☆☆☆お知らせ☆☆☆☆☆☆☆☆

☆6月12日（月）にプール開きがあります。水着やぼうし、ゴーグルのひもなど確認をよろしくお願いします。

☆6月29日（木）に、3年生の自転車安全教室があります。白山警察署の方に、自転車の安全な乗り方について指導していただきます。

学校近くに住んでいて、自転車、ヘルメットを持参することが可能な方は、前日までに、学校までご持参ください。（ヘルメットのみ持参でも可能です。）

☆梅雨の季節が始まります。蒸し暑い日が続きますが。体調に十分気をつけてください。お茶や汗拭きタオルの準備などよろしくお願いたします。また、急な雨に対応できるように替えの靴下や折りたたみ傘、カッパなどの用意もあつたらいいなと思います。